
平成 28年第 1回 阿蘇市議会定例会 発言通告書（一般質問）一覧 
質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

1 番 12 番 

田中弘子 

議員 

1 通学路の安全確保について（園児・児童・生徒）  

1) 危険な箇所の数 

2) 車の流れが多い時間帯 

2 山田小学校の現在の状況 

1) 内牧小学校への転入は 

2) 将来、旧阿蘇町の統合は 

3) 各小中学校の生徒数は 

2 番 5 番 

園田浩文 

議員 

1 「ラグビーワールドカップ 2019 日本大会」キャンプ地誘致活動について 

1) 大会全容について 

2) 県との連携について（予算・施設整備・その他） 

3) スポーツを通じての地域活性化について 

2 小学校部活動社会体育移行への取り組みは 

1) 現在の小学校部活動の参加人数と種目数は 

2) 体育協会等の受入れ体制と今後の調整は 

3 番 19 番 

井手明廣 

議員 

1 グリーンロード（市道宮の後線、林道手野線）の作業管理について  

2 一の宮小・中学校の通学について 

1) スクールバスの通学について 

2) 乗合タクシーの通学について 

3) 指定された通学道路について 

4) 指定された送り迎えの乗り降り場所は 

3 小嵐山から 8m 道路（市道池田小嵐山線・市道池田赤溝線）までの道路拡幅を  

1) 古墳もあるが古墳にあたらないようにすれば、拡幅できないか  

2) 県道 213 号内牧坂梨線につなげれば、一の宮の外周廻りの道路整備にもなるが  

4 阿蘇いこいの村の今後について 

4 番 10 番 

大倉幸也 

議員 

1 阿蘇いこいの村の今後について 

1) 公募により決定されたが、選定の基準は 

2) 資金不足との理由であるが、ボイラー等の修理もできないのか  

3) 事業計画、資金計画は適正であったか 

4) 賃貸借契約の連帯保証人は 

5) 食器類、備品等を売却したが、営業再開の意思はあるのか  

6) 外観を見て貸したとのことであるが、貸付目録は 

7) 構造図面が問題となっているが、当初の計画図は 

8) 別会社テナント営業だけではできないと思われるが 

9) 契約不履行で白紙になるか 

2 ひのくに会館について 

1) 今後の計画は 

5 番 11 番 

湯淺正司 

議員 

1 的石にある砕石場は平成 28 年度で契約終了ということだが、その後はどうなるのか  

2 野草利用で草原保全の取り組みは 

バイオマスフォーラムのトラクター等について  

3 保育料について 



質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

6 番 4 番 

谷﨑利浩 

議員 

1 阿蘇いこいの村の結論は 

1) 答申書、募集要項、プレゼンテーション、選定について  

2) 協定書と契約書、報告書について 

3) 現状と今後について 

2 保育料最高額報道について 

1) 内容の説明を 

2) 対応、その他 

7 番 7 番 

市原正 

議員 

1 大型養豚場建設計画について 

2 阿蘇いこいの村について 

・ 本館再開について など 

8 番 9 番 

河﨑德雄 

議員 

1 学校周辺安全対策について 

1) 阿蘇中学校前県道（県道 149 号河陰阿蘇線）信号機の設置について 

2) 同じく歩道の設置について 

2 阿蘇医療センターについて 

1) 更なる信頼される医療体制の強化について 

3 阿蘇いこいの村について 

1) 早期再開について 

9 番 13 番 

五嶋義行 

議員 

1 阿蘇市の空き家対策について 

1) 「空き家等情報バンク制度」の内容は 

2 ふるさと納税について 

1) 返戻品にアイディアは無いか 

3 道路環境の整備について 

1)幹線道路の県道 23 号菊池赤水線の重点施策は 

4 地方創生について 

1) 時代に応じた斬新な施策とは 

10 番 2 番 

竹原祐一 

議員 

1 阿蘇いこいの村の再開について 

11 番 6 番 

菅敏德 

議員 

1 内牧小学校スクールゾーンの危険箇所について  

1) 阿蘇中学校前の信号機設置について 

2) 県道 149 号河陰阿蘇線の歩道設置について 

3) 阿蘇温泉病院から阿蘇市営番出住宅を結ぶ道路（市道宝泉番出線）と用水路につ

いて 

4) 歩道と中央分離帯が無い市道の速度制限設置について  

5) 見通しが悪い変則の四差路（命護橋付近）について 

6) 見通しが悪く白線が消えている横断歩道について 

7) 街中通り（内牧温泉街）の歩道について 

8) 湧水公園やため池について 

2 阿蘇北校区小学校統合の方向性について 

1) 小中一貫教育について 



質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

12 番 8 番 

森元秀一 

議員 

1 観光対策について 

 阿蘇市の観光の現状、今後の取組について（今後、着地型・滞在型観光の推進）  

1) 来訪者の利便性向上 

・ 観光案内所の機能強化は 

・ 観光地周遊バスの運行は 

・ 美観の維持、トイレ改修は 

2) 外国人受け入れ環境整備 

・ 観光案内の多言語表記は 

・ Wi-Fi 環境の整備は 

・ 免税店の導入検討は 

3) 滞在コンテンツの充実・強化 

・ 着地型商品造成・販売は 

・ ガイドの育成は 

4) 広域観光周遊ルート 

・ 広域観光周遊ルートの作成は 

・ 観光圏の整備による滞在型観光の推進は 

2 生活困窮者支援について 

1) 地域で取り組む「引きこもり」に社会復帰支援は 

2) こども相対的貧困対策 

・ ひとり親世帯は、どのくらい存在するのか 

・ 子育て家庭の経済的な負担軽減には、どのような対策を講じていくのか  

・ 市独自の就学援助策は など 

3 子育て支援について 

1) 児童虐待の現状と今後の取り組みは 

 


